

ABSTRAK

Nama: Yunidar Rifa'atul Mukarromah, NIM: 131401483, judul skripsi: **Pengaruh Perputaran Modal Kerja Terhadap Return On Asset (ROA) (Studi Pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Kosmetik Dan Keperluan Rumah Tangga Di BEI Periode 2012-2016)**

Perusahaan didirikan mempunyai tujuan utama mencari keuntungan yang maksimal dan menjaga kelangsungan operasional serta peningkatan keuntungan pemilik modal atau pemegang saham. Perusahaan dituntut untuk mampu mengambil keputusan pembelanjaan jangka pendek berkaitan dengan modal kerja yang digunakan untuk membelanjai bermacam-macam kebutuhan sesuai dengan jenis usahanya.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka penulis merumuskan masalah yang akan diteliti sebagai berikut: 1). Bagaimana pengaruh perputaran modal kerja terhadap *Return On Asset* pada perusahaan manufaktur sektor kosmetik dan keperluan rumah tangga yang terdaftar di BEI periode 2012-2016?. 2). Bagaimana pengaruh perputaran modal kerja terhadap *Return On Asset* (ROA) pada perusahaan sektor kosmetik dan keperluan rumah tangga yang terdaftar di BEI periode 2012-2016?.

Tujuan penelitian ini diantaranya: 1). Untuk mengetahui perputaran modal kerja terhadap *Return On Asset* (ROA). 2). Untuk mengetahui pengaruh perputaran modal terhadap *Return On Asset* (ROA) pada perusahaan sektor kosmetik dan keperluan rumah tangga yang terdaftar di BEI.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan metode kuantitatif sedangkan pengujiannya melakukan Uji Normalitas, multikolinieritas, Autokorelasi dan Heteroskedastisitas, dan menggunakan teknik analisis regresi sederhana, Koefisien Determinasi, dan Uji Hipotesis.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa variabel modal kerja (X) berpengaruh signifikan terhadap ROA (Y), hal tersebut dapat diketahui dari nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($7,411 > 2,052$). Dan data yang diuji berdistribusi normal dengan koefisien korelasi antara variabel X dan Y terdapat hubungan yang signifikan. Untuk besaran pengaruh modal kerja, perputaran piutang sebesar 66,2 %, terhadap ROA, sedangkan 33,8% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti, yaitu perputaran kas (*cash turnover*), perputaran persediaan (*inventory turnover*), inflasi, dan *profit margin*.

Kata Kunci: Perputaran Modal Kerja, Dan Return On Asset (ROA)